
 
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0317/2024 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Hartenberg-Münchfeld betref-
fend Sachstand Entwicklung des Hartenbergparks - Vorlage 0600/2022 (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
„An welchen Nebeneingängen wird das Grün-und Umweltamt den neuen Lageplan für den 
Hartenbergpark samt einer Infobox mit Parkinfoflyern sowie Rad- und Lastenradbügeln in den 
nächsten Jahren installieren?“ 
 
In Ergänzung zu der Antwort zu Punkt 5 zur Anfrage 0600/2022 der CDU im Ortsbeirat Harten-
berg/Münchfeld ist festzustellen, dass zunächst seitens des Grün- und Umweltamtes – bei 
entsprechenden personellen Kapazitäten – die Beschilderung erneuert werden soll.  
Inwieweit Boxen für Parkinfoflyer sowie Rad – und Lastenradbügel gleichermaßen im Zuge der 
Schildererneuerung verwirklicht werden können, muss noch geklärt werden. Gleiches gilt auch 
für die genaue Bezeichnung der Eingänge, an denen überarbeitete Parkübersichtsschilder auf-
gestellt werden sollen. Sobald die Verwaltung zu diesen Themen in eine vertiefte Planung ein-
steigt und zu ersten Ergebnissen kommt, wird der Ortsbeirat zeitnah eingebunden und betei-
ligt. 
 
Mainz, 21.04.2024 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete  
 


